

つながり

北中学校 2 学年
第 9 号
令和 7 年 1 月 8 日

昨年は学年・学級経営において、様々な面でご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。

さて、2学期末の学年集会のなかで、2つのことを生徒たちへ伝えました。1つめは、「どのように過ごしたか」を大切にしてほしいということです。結果も大事ですが、過程を大事にしてほしいと思います。2つめは、1年を通して確実に成長しており、「自信と誇り」をもってほしいということです。潜在能力が高い2年生です。少しずつ力を発揮できるように、そして気持ちよく3年生に進級できるように、これからも生徒と関わっていきたいと思います。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

学年主任 森田 伊織

～「今年の漢字」im 2024～

2024年の「今年の漢字」は「金」でした。生徒の皆さんは社会科の授業の中で予想を立てていましたね。今年はどうような1年に見えたでしょうか。あるいは、どのような1年だと感じたのでしょうか。掲示物の中から、いくつか紹介したいと思います。

変	1年でいろいろなことが変化していた。
総	総理大臣が変わったから。
新	新紙幣が発行された。
地	地震が多かった。
異	異常気象だった。災害面でも異常だった。
差	今年は気温差が大きかった。 物価も以前の値段と比べると差が大きかった。
揺	裏金で政治の信頼が揺らぎ、闇バイトで世間が揺れ、選挙で意見が揺れ、地震で揺れた。
災	2024年に変わった初日から災害が起きたから。 災害に気をつけるという意味でも。
米	お米がなくなった。
暑	暑かった。 夏の気温が高かった。秋になっても暑かった。
裏	政治の裏金問題が大きかった。
金	オリンピック（金メダル）、物価上昇（お金アップ）、闇バイト（お金が盗まれる）。

さて、2025年はどのような1年にしたいでしょうか。新年は気持ちを新たに行動する絶好の機会です。学校生活や家庭生活における「なりたい自分」を思い描き、「誰が見ても達成がわかる目標」を立ててみましょう。2学期最後の学年集会では、「数値で表す」、「いつまでに、何のために、などの見通しをもつ」ことが目標を立てる際のポイントになるといった話もありましたね。参考にしてみましょう！